
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

No passado dia 28 de abril, realizou a CAM uma visita de trabalho ao setor da suinicultura no

Montijo (RAPORAL), onde foram abordadas uma série de questões que seguem em anexo.

Atuação Moderna Distribuição:

- Relações Comerciais com Fornecedores – Preços;

- Promoções Sistemáticas – Suspeitas de dumping;

- Falta de fiscalização.

Mercado Externo:

- Trabalho diplomático para abertura de alguns mercados – Mercado Asiático (China);

- Criação de condições para a exportações – Burocracia, Certificações.

Setor Agropecuário (Produção Animal):

- Apoio à Produção – Criação de condições para escoamento de Produto (exportação).

Problemática REAP:

- Problemas e entropias na resolução dos processos;

- Morosidade nos licenciamentos de novas explorações de grande dimensão;

- Possibilidade de Licenciamento Zero.

PRODER:

- Dificuldades em fechar candidaturas;

- Morosidade na aprovação dos processos;

Médicos Veterinários Oficiais (Inspetores Sanitários):

- Limite legal das horas extras (está em causa o normal funcionamento da indústria);

- Necessidade de mais inspetores.

Possibilidade de Gestão Privada – FILPORC

- Ganhos de eficiência no serviço prestado

Face ao exposto, os Deputados da Comissão de Agricultura e do Mar, abaixo-assinados, ao

abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, vêm por este meio solicitar

esclarecimentos ao Ministério da Agricultura e do Mar, por intermédio de Vossa Excelência, nos

termos e fundamentos apresentados, o seguinte:



Qual a posição do MAM em relação aos temas abordados, na documentação anexa, entregues

durante a Visita de Trabalho ao setor da suinicultura no Montijo (RAPORAL)?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 21 de Maio de 2015

Deputado(a)s

VASCO CUNHA(PSD)

FERNANDO MARQUES(PSD)

LUÍS PEDRO PIMENTEL(PSD)

MARIA JOSÉ MORENO(PSD)

MÁRIO SIMÕES(PSD)

PEDRO ALVES(PSD)

PEDRO DO Ó RAMOS(PSD)

ÂNGELA GUERRA(PSD)

MÁRIO MAGALHÃES(PSD)

MAURÍCIO MARQUES(PSD)

VALTER RIBEIRO(PSD)

JORGE FÃO(PS)

JORGE RODRIGUES PEREIRA(PS)

MANUEL MOTA(PS)

MIGUEL FREITAS(PS)

ROSA MARIA BASTOS ALBERNAZ(PS)

ABEL BAPTISTA(CDS-PP)

JOÃO PAULO VIEGAS(CDS-PP)

MANUEL ISAAC(CDS-PP)

JOÃO RAMOS(PCP)

HELENA PINTO(BE)

JOSÉ LUÍS FERREIRA(PEV)

Existem anexos ao documento.
____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.





QUESTÕES DEBATIDAS


Atuação Moderna Distribuição:


Relações Comerciais com Fornecedores – Preços;


Promoções Sistemáticas – Suspeitas de Dumping;


Falta de Fiscalização.


Mercado Externo:


Trabalho diplomático para abertura de alguns mercados – Mercado Asiático (China);


Criação de condições para a exportação –Burocracia, Certificações.


Setor Agropecuário (Produção Animal):


Apoio à Produção – Criação de condições para escoamento de Produto (exportação).


Problemática REAP:


Problemas e entropias na resolução dos processos;


Morosidade nos licenciamentos de novas explorações de grande dimensão;


Possibilidade de Licenciamento Zero.


PRODER:


Dificuldade em fechar candidaturas;


Morosidade na aprovação dos processos.


Médicos Veterinários Oficiais (Inspetores Sanitários):


Limite legal das horas extras (está em causa o normal funcionamento da industria);


Necessidade de mais inspetores.


Possibilidade de Gestão Privada - FILPORC


Ganhos de eficiência no serviço prestado


A RESOLUÇÃO DESTES TEMAS É VITAL PARA A PROSPERIDADE DO SETOR AGROALIMENTAR
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